

Exposition de Rémi Maillard, spécialiste de la laque de Chine et du Japon, au Couvent des Cordeliers.


[ACTU](#) [CONTACT](#)

Mise à jour : 22/4/2014 à 15 h 56

Châteauroux

[Réagir](#)

Evaluer : ★★★★★

Partager :


 Imprimer cet article : 
 © Rémi Maillard

Une exposition intitulée « Laques et Lumières » est consacrée à Rémi MAILLARD, dans la nef du Couvent des Cordeliers à Châteauroux du 19 avril au 29 juin 2014.

Installé à Nançay, dans le Cher, Rémi MAILLARD est un artiste laqueur, spécialiste de la laque de Chine et du Japon, alliant création et tradition, innovation contemporaine non figurative.

Ancien styliste de mode pour la haute couture, Rémi Maillard découvre la laque en 1982.

Il parfait son apprentissage lors de ses voyages en Asie, puis dans les ateliers chinois de France. Il rencontre Bernard Dunand, fils du plus grand laqueur de l'art déco, et celle-ci sera déterminante.

Le temps faisant son œuvre, le travail de Laque étant un long travail fastidieux de ponçage minutieux, l'œuvre finale, une fois laissée au repos est lustrée, afin de lui donner toute sa profondeur et sa brillance.

Il décore ses œuvres à la feuille d'or et d'argent, d'aventurine d'or qui, couche après couche, sont poncées, polies, gravées, ciselées et mises en reliefs.

A force de maîtrise et d'une recherche toujours constante de la perfection, Rémi Maillard s'est affirmé comme l'un des derniers grands maîtres de la Laque; un métier de rigueur, de tradition, de passion, un savoir-faire d'excellence et des techniques, qui deviennent rares.

Ses réalisations sont uniquement faites à la main, sur supports bois, qu'il découpe, façonne, sculpte. Il reste attaché aux apprêts traditionnels, pigments minéraux en poudre, vernis flatting passé à la brosse de soie.

Email: remi.maillard0@orange.fr